
令和３年度第１回袖ケ浦市国民健康保険運営協議会 

 

１ 開催日時  書類審議 

依頼文発送：令和３年７月３０日 

回 答 期 限：令和３年８月１０日 

 

２ 開催場所  － 

 

３ 出席委員（回答をいただいた委員） 

会 長 小島 直子 委 員 保坂 勝美 

会長代理 在原 緑 委 員 内藤 利和 

委 員 服部 俊郎 委 員 村山 浩通 

委 員 大嶋 厚美 委 員 守尾 友宏 

委 員 島村 佳伸 委 員 中村 武仁 

委 員 佐久間 京子 委 員 藤井 希和 

委 員 牧野 喜美代   

（未回答委員なし） 

 

４ 出席職員（対応職員） 

市民子育て

部 部長 
苅米 幹隆 

市民子育て

部 次長 
生方 和義 

保険年金課 

副参事 
重田 裕子 

保険年金課

副課長 
門脇 紀 

 

５ 傍聴定員と傍聴人数 

        － 

 

６ 議 題 

（１）袖ケ浦市国民健康保険運営協議会会長及び会長代理の選任について 

ア 会長の選任について 

（ア）審議結果報告書 

 ・集計結果 

  事務局案により小島直子委員を会長に選出することに賛成する １３人 

上記以外の意見                       ０人 

 （イ）審議結果  小島直子委員を会長に選出する。 

 

 



イ 会長代理の選任について 

（ア）審議結果報告書 

 ・集計結果 

  事務局案により在原緑委員を会長代理に選出することに賛成する １３人 

上記以外の意見                        ０人 

（イ）審議結果  在原緑委員を会長代理に選出する。 

 

（２）令和２年度袖ケ浦市国民健康保険特別会計決算（案）について 

ア 審議結果報告書 

 ・集計結果 意見あり １人、意見なし １２人 

委員から出された意見は、次のとおりです。 

佐久間委員 

   交付金等が減となる中、保険税の徴収率のポイントが上昇している点は良か

ったと思います。 

新型コロナウイルス感染症の影響で、医療費が減ったことに驚きました。 

 

（３）その他（今後の国民健康保険の運営について） 

ア 審議結果報告書 

 ・集計結果 意見あり １人、意見なし １２人 

委員から出された意見は、次のとおりです。 

藤井委員 

   国民健康保険税 徴収率は前年度より上昇しているものの９５．３０％で、

未納分が全体の１／２０に当たると考えるとかなり高い数字なのかなと思

いました。 

いろいろ手をつくしているとは思いますが、対策を考えなければならない問

題だと思います。 

 （質問に対する回答） 

  新たな滞納者を増やさないためにも、現年度分の徴収に力を入れています。

滞納者と接触を図り、実態把握に努めます。 

  このような取組の結果、徴収率は年々上昇し、令和２年度は９５．３０％

に達しました。 

 

 

 


